

## Ausschuss für junge Menschen

Ich würde gerne wissen, ob die Streichung des Punktes Betreuung der Kinder im Elementarbereich, daran liegt, dass die einzelnen Fraktion – insbesondere die CDU - noch nicht zu einer Übereinstimmenden Lösung gekommen ist und das Thema lediglich vertagt wird, oder ob dieses Thema aus anderen Gründen der Öffentlichkeit vorenthalten wird – und dies auch zukünftig hinter geschlossenen Türen diskutiert wird?

Sollten die Vorschläge der Beschlussvorlage B07 0032, teilweise angenommen werden ist die Befürchtung vieler Eltern, dass es nicht nur zu der Urlaubsproblematik kommt sondern diverse andere Probleme mit sich führt.

- die rein faktisch gewonnenen Zeitanteile werden praktisch gar nicht spürbar sein, bzw. können nicht so umgesetzt werden wie Sie geplant haben.
- Chaos an den ersten Tagen nach den „Ferien“, da die „alte“ Gruppe sich erstmal wieder finden muss und die „neuen“ Kinder in dieser Zeit Ihre Eingewöhnungszeit haben.
- dass das Ende der zu realisierenden Leistung ist erreicht und die Anforderungen gem. Kita Gesetz können nur umgesetzt werden, wenn es zu einer Anhebung des Stellenschlüssels kommt.
- wenn Verwaltungsstunden gekürzt werden, kommt es unserer Meinung nach zu einer Umverteilung der Aufgaben. Da durch das Kita-gesetz die Abläufe immer Bürokratischer werden und immer mehr Aufgaben zu bewältigen sind, sollte nicht am falschen Ende gespart werden. Was bisher 2 Leitungen umgesetzt haben kann zukünftig nicht durch nur 1 bewältigt werden, schon gar nicht bei den gestiegenen Anforderungen.

Da Sie bereits einen umfassenden Brief einer anderen Elternvertreterin bekommen haben, möchte ich es an dieser Stelle hierbei belassen. Weiter Beispiele, warum wir in jeder Hinsicht gegen die Beschlussvorlage 07 0032 sind, können wir Ihnen bei Bedarf, gerne zukommen lassen

Stefanie Plambeck  
(stellv. Elternbeirätin Kita Tannenhofstrasse)